

第5学年

回遊缶

第11号

教え合いに挑戦しています

学級で、教えあうことに意識して取り組んでいきます。

なぜ学級で集団で学習するのか？なぜ班を作り、隣と机を並べて学習するのかを考えたときに、それは隣を見ても良いからだという

ことに気付きました。

隣の机を離すのです。トの時は机を離すのです。普段の授業でも隣を見てはいけないのであれば普段から机を離すべきなのです。それに気付いたときに教え合いについて書かれた本

を偶然ネットで見つけました。(これをセレンディピティといいます。)

ただ教えあうのではなく積極的に教えあうことよって、教えられる方も教える方も確実に力がつくのだからです。

教えられる方は、教師の説明ではなく子ども言葉に『翻訳』された説明を聞くことよって理解しやすくなるそうです。教える方は、相手にわかるように説明することよって自分の考えが整理されたり、自分でも気付いていなかった見落としを発見したりすることが出来るそうです。

五年生ではプリント問題を中心に解くときに一人一人の脳みそ。「時間内に全員が全問正解。」だれに当てても説明でき



玉留め玉結び

玉結びは上達が著しいのですが、玉留めで悪戦苦闘しております。もうしばらく御家庭で練習につきあってあげてください。

放課後教室

木曜日の放課後教室で、教え合いながらプリントを解いています。

ただ答えを出すのではなく、私が教頭先生に説明して納得させなければ○をもらえません。

けっこういい感じで進んでいるのでしばらくこのパターンで継続します。

いよいよ交流学習

いよいよ来週は上ノ国町の交流学習です。当日は十六時から交流学習が始まります。

いままでも長い時間をかけて準備してきた市浦の紹介をする日でもあります。

かなり準備が進んだチームもありますが、これから気合いを入れなければいけないチームもあります。しかし、最終的には何とかするはず。

当日は調理のお手伝いで、時間はないと思います。でも子どもたちの発表の様子を見てもうえたらあります。

なお、前回もお伝えしましたが、当日は解散が十九時十分ころになる予定です。児童のお迎えをよろしく願います。

来週のバス

日	15:30/16:30
曜	15:45/16:30
日	15:00
曜	15:45/16:30
日	16:20
曜	
日	
曜	
日	
曜	
日	

来週の予定

23日	児童集会
	避難訓練
24日	ドリルタイム
25日	交流学習
26日	委員会
	代表委員会